
経営工学科卒業の久保です。今年3月、名古屋に本社を構え
る株式会社ディー・ディー・エス（東証マザーズ:3782）の代
表取締役社長に就任いたしました。愛知県出身ですが、今では
東京での生活が長くなろうとしています。2016年に縁があ
り取締役に就任し、今回の運びとなりました。日本経済新聞に
顔写真と名前が掲載されるのも光栄ですが、愛知工業大学卒と
掲載されると母校愛を感じ嬉しいものですね。
会社は生体認証を生業にしております。マイナンバーや個人

情報を守るため、パソコンを使用する際に認証をする商品の開

山田先生の最終講義
応用化学科の山田英介先生（46C）の最終講義とお祝いの会

を2019年2月22日に開催しました。最終講義には約230
名の方が参加され、ポリウレタンやエポキシ樹脂に関する48
年間の研究内容を聞かせていただきました。
お祝いの会には同窓生や来賓を含む約170名の皆様にご参

加いただき、山田先生ご夫妻を囲み、とても楽しい時間を過ご
すことができました。また、久しぶりに会った同窓生の皆さん
も楽しそうに談笑し、大変盛り上がり、時間が足りないくらい
でした。
山田先生、長い間ありがとうございました。金曜日にも関わ

らず、大勢の同窓生の
皆さんがご参加くだ
さり、ありがとうござ
いました。

応化会
佐藤 暢也（61C）

奥村先生の最終講義
2019年2月9日に愛知工業大学内にて土木工学科の奥村
哲夫先生（46D）の最終講義と先生を囲む感謝の会が開催さ
れ、卒業生を中心とした約135名の方が参加されました。
最終講義は、慣れ親しんだ7号館講義室で「愛工大での日々

を振り返って」と題し、47年間の長きにわたって従事された土
の動的性質に関する研究や遠心載荷試験を駆使し創意工夫に満
ちた研究事例を紹介しつつ、大学教育と研究の在り方について
もお話いただき大変貴重な機会となりました。
先生を囲む感謝の会では、同窓生との思い出話に花が咲き、

あっという間に時間が過ぎてしまいました。最後に、先生のご
健勝とご多幸を祈念
するとともに土木工
学科の礎を築かれた
ことに衷心より感謝
申し上げます。　
中村 吉男（57D）

飯吉先生退官の最終講義
電気学科（電子）として初めてとなる飯吉僚先生（46R）退官
の最終講義が2019年2月16日に行われました。内容は先生
の専門（電子顕微鏡）に始まり、若かりし社会人の頃の意外なお
話を聞くことができました。
88名もの出席は先生の人柄によるもので、懇親会は教え子

達との話に花が咲き、有意義な時間を過ごすことができました。
飯吉先生、永らくのご教鞭お疲れ様でした。

飯吉先生最終講義実行委員会委員長　九鬼 平次（59R）

尾之内先生を囲む会
2019年5月25日、ホテル名古屋ガーデンパレスにて「尾
之内千夫先生（45C）を囲む会」を開催し、およそ60名の卒業
生にお集まりいただきました。
47年という長い時間を語るには、余りにも短い時間でした

が、先生の人柄がにじみ出た心地よい時間でした。
囲む会有志を立ち上げてから開催に至るまで、卒業生の皆様

にはいろいろとご迷惑をおかけしましたが、奥様とのハニカミ
ツーショットを見て成功したのかな？と妙な確信がもてました。
最後に、先生長い間

お疲れ様でした。参加
者の皆様、囲む会を盛
り上げていただき、あ
りがとうございました。
黒田 康裕（H20CC）

8月17日茨城県つくば市において、
工学部長の杉野丞教授（52A）をはじめ
5名のご来賓と、同窓生の家族も含め
36名にて、令和元年支部総会を開催い
たしました。第1部では、JAXA筑波宇
宙センターで宇宙ステーション実験室
「きぼう」の管制センターなどを見学し
ました。第2部の総会と懇親会では、ご
来賓の先生方からの就職やスポーツ活

動の状況など後輩の輝かしい活躍に胸
を熱くし、同窓生からの大病の克服話や
定年後の過ごし方などに感心し、現役メ
ンバーの思いなどに共感しているうち
に、締めの時刻が近づき、昨年より恒例
となった参加者全員による学園歌の唱
和で閉会しました。

支部長　石川 定雄（57R）

「五木ひろしと一緒の受賞式だった」。
昨年の11月に我々が主催した岡田静
雄先生瑞宝中綬賞受章を祝う会で、満面
の笑みを浮かべた先生が最初に発せら
れた言葉でした。先生の奥様も同伴の
皇居での伝達式であの有名なベテラン
歌手五木ひろしと一緒になったらしい。
聞けば先生の奥様は五木ひろしの熱烈
なファンで、握手をしてもらったり、燕
尾服に触れたり、一緒に写真を撮ったり
したそうで、控えめにしながらも心が子
供のような奥様の様子を語る先生は褒

章以上のものを奥様にプレゼントでき
たのではないだろうか。
苦労の道を歩んだ大歌手五木ひろし

と、応用物理学の中でも極めて基礎的
で地道な波動振動力学の分野で教育者・
研究者として苦労して積み上げた長年
の業績が認められた岡田先生の受章が
重なり、私達の感慨と喜びもひとしおで
あります。
先生は用意した大きな旅行用カバン

から、内祝いの品（紅白のらくがん）を私
たち全員に手渡ししてくださいました。

今年度の関西支部イベントは、先日世界文化遺産に登録され
た堺市の百舌鳥古墳群を訪ね、その規模の大きさを歩いて実感
するとともに、堺市博物館では当時の外観や内部を復元した映
像をVRで体験するなどその後の鉄砲鍛冶へと続く技術や茶の
湯の原点に迫りました。本部からご参加の内田敬久事務局次
長（H7R）は、復元した甲冑を身に着けご満悦のご様子でした。

支部長　藤田 隆（52E）

3月、瀬戸内の大崎上島で交流会を開催しました。神峰山（約
453m）からの島々の風景は、「島の宝百景」にも選ばれてお
り、絶景でした。島の木江の町は江戸時代には汐待ち・風待ち
の港として栄えた所で風情がありました。塩辛かった露天風
呂が最高で、心身共にリフレッシュしました。夜遅くまで話が
弾んで親睦が図られ、楽しい時を過ごすことができました。

支部長　小林 優貴秀（52A）

今まで食べたことがないほどとても美味し
いらくがんでして先生の温かい心も授かり
ました。本当におめでとうございます！

45E卒有志代表

関東支部報告

支部総会開催

有志からの報告

岡田先生を祝う会

関西支部報告

堺の文化の原点探訪
中・四国支部報告

交流会を開催

参加者で記念撮影

大山古墳（伝仁徳天皇陵）正面にて
神峰山で記念撮影

岡田先生（左から4番目）を囲んで

関東在住の同窓生の皆さん、一緒にいろいろ楽しみましょう！
発・販売をしており、多くの官公庁自治体
や企業で使っていただいています。もしか
したら皆さんにも指紋認証や顔認証、カー
ド認証などで使っていただいているかもしれません。
プライベートでは、瑞若会関東支部の事務局長も務めており

ます。愛工大OBであることを誇りに思い、関東での交流を活
発にしたく頑張っております。関東にお住いの皆さん、総会や
技術交流会、野球部の応援など一緒に楽しみませんか。

久保 統義（62K）

復元甲冑を身に着けた内田事務局次長

神峰山から臨む島々の風景

OB掲示板
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